



El Consell de Formentera, a través de las áreas de Infraestructuras y Movilidad, realizará la próxima semana unas intervenciones en la calle de San Juan de Sant Francesc Xavier para dotarlo de aceras. Las obras tendrán una duración de una semana.

La actuación consiste en la creación de una acera en el lateral este de la calle que comunicará la avenida Porto-salè con la calle de Isidor Macabich. El objetivo de esta medida es "mejorar la seguridad de los transeúntes en una calle que en estos momentos falta de aceras", según ha explicado el conseller de Infraestructuras y Movilidad, Rafael González.

La construcción de esta acera implicará que esta calle, actualmente de doble sentido de circulación, pase a tener un único sentido norte - sur para los vehículos. Los vehículos accederán a la calle de San Juan desde la avenida Ocho de Agosto y saldrán por la calle de Isidor Macabich. El resto de calles colindantes mantienen sus sentidos de circulación.

Estas mejoras responden a peticiones ciudadanas y a un acuerdo del plenario del Consell de Formentera.